

# Kay Walkowiak

## BE HERE NOW

Kay Walkowiak wurde 1980 in Salzburg geboren. Er studierte unter anderem an der Akademie der bildenden Künste, an der Universität für angewandte Kunst in Wien bei Erwin Wurm sowie an der Zokei-Universität in Tokio. Er nahm an zahlreichen internationalen Gruppenausstellungen teil, zuletzt in New York, und kann bereits drei Soloausstellungen zu seinen Erfolgen zählen. Sein Werk ist von einem interdisziplinären und kulturübergreifenden Anspruch gekennzeichnet. Besonders die Nähe zum Gedankengut östlicher Kulturkreise findet immer wieder Niederschlag in seinen Arbeiten, die von Fotografie über Videokunst bis hin zu Skulpturen reichen.

Mit der Serie „Be Here Now“ untersucht Kay Walkowiak die korrelierenden Sphären von Raum und Zeit auf existenzielle Weise. Die in Kooperation mit Breitwieser entstandenen Skulpturen aus Marmor reflektieren buddhistische Ansätze und arbeiten so Kontraste zwischen westlichen und östlichen Wahrnehmungsmodi heraus. In Form von Navigationssymbolen verweisen sie, aus ihrem ursprünglichen Kontext gelöst, nicht mehr auf spezifische Lokalitäten, sondern vielmehr auf den Moment im Hier und Jetzt.